

NILES DE FRANCO

sas que la frivolidad y ligereza de los tiempos modernos no nos dejarían ver nunca. Un buen grupo de jóvenes falangistas de Granollers ha aprendido las eternas verdades de la Santa Religión Católica en unas jornadas de intensa emoción en que cada cual ha olvidado por completo sus habituales ocupaciones y se ha entregado a las prácticas religiosas, que fueron al pasar de los días el yunque en que todos los camaradas ejercitantes forjaron nuevas bases para su vida: que aquellos días de meditación señalasen el límite de una etapa, para iniciar seguidamente otra definitiva en la que los ya instruidos en el amor a la Patria se acercasen de veras a Dios, viendo en las ideas de Fe y Patria toda una norma de conducta, sencilla y sublime, para el porvenir.

Los granollerenses que han practicado los Ejercicios Espirituales y que por lo tanto han sentido en su interior la noción más pura y acabada de nuestra Religión, habrán comprendido más que nadie el verdadero Catolicismo de la Falange al llevar a sus afiliados a una tanda: nuestro estilo directo y ardiente ha encontrado la formación religiosa y moral necesaria, cuya consecuencia ha sido la incorporación activa del Frente de Juventudes a la reconstrucción espiritual de Granollers: que cada Ejercitante sea un apóstol de lo que sabe, para difundirlo con la palabra y con el ejemplo a fin de que nuestra querida ciudad comprenda de una vez que la idea católica es la única tabla de salvación de los azarosos tiempos actuales.

Ping-pong

El pasado día 2 de agosto dió principio al Cam-

peonato de ping-pong de la Centuria "Padre Bogiero", en el cual toman parte diez camaradas pertenecientes a la misma.

Se ha descubierto que hay flechas que tienen gran afición, en limpiar el suelo del patio de la Delegación. De momento hay dos que se consideran como verdaderos "ases" de este "nuevo deporte", aunque se supone que se descubrirán nuevos y positivos valores, que harán que, cuando nos traslademos al nuevo local, los suelos parezcan espejos.

Campamentos

Dos camaradas pertenecientes a la Centuria de "Cadetes "Ramiro Ledesma" de esta Delegación, Carlos Díaz y Rafael Mañá, se han trasladado al Campamento para mandos de Centuria "Sancho el Fuerte", en las inmediaciones de Pamplona.

Por noticias recibidas de dichos camaradas, allí se están forjando en el duro servicio de la milicia.

Llegada de los ejercitantes

Con este motivo la Centuria "Padre Bogiero" formó el pasado domingo día 25 a las ocho de la mañana para recibir a los Ejercitantes y acompañar a los mismos en la Sagrada Comunión que recibieron después de oír la Santa Misa en la Iglesia Parroquial (prov.) de esta Ciudad.

Terminada la misma se obsequió a dichos camaradas con un desayuno servido, al igual que a los Ejercitantes, en el nuevo local del Centro Católico.

Por saber que la vida es breve y enraizada de asperezas para quienes pretenden seguirla por el camino de la verdad, miramos serenos a nuestro porvenir y quizá, con él, la propia muerte.

Nosotros, haciendo caso omiso de los eternos criticones que nos califican de locos y exaltados, tenemos que fijar la mirada en lo alto y continuar el camino que por el Imperio nos acerca cada día más a Dios.

El servicio que te ha sido encomendado no se comenta, se cumple.